

EL OCCIDENTAL

Anuncia Mancera plan de atención a jóvenes rechazados de universidades

Por Sergio PEREZTREJO / EL SOL DE MÉXICO

México, DF.- El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, anunció un plan de atención a jóvenes rechazados de las instituciones educativas de nivel superior que incluye capacitación para el empleo, cursos de nivelación académica para futuros exámenes de admisión y la creación de una bolsa de becas con universidades privadas.

En conferencia de prensa, el mandatario capitalino dio a conocer que las secretarías de Educación, Trabajo y Finanzas de la CDMX trabajan en el diseño de una estrategia que busca otorgar alternativas a las y los jóvenes que no pudieron ingresar a alguna institución de educación superior, y cuyo universo se estima en alrededor de 45 mil.

Aseguró que el gobierno capitalino no permanecerá pasivo ante esta realidad y buscará crear incentivos fiscales para que instituciones privadas participen en la consolidación de una bolsa de becas que represente para los estudiantes una opción para continuar sus estudios.

Adelantó que los detalles de este esquema de se darán a conocer a más tardar en agosto y precisó que a los interesados en obtener una beca se les harán estudios socioeconómicos y del nivel académico.

Los cursos de nivelación se enfocarán en quienes deseen presentar el examen de admisión en futuras convocatorias, pues se tiene el registro de que algunos truncaron su trayectoria académica desde 2002.

En el caso de la capacitación para el empleo, agregó que se trata de brindar a las y los aspirantes otras alternativas para su desarrollo, a través del Centro de Capacitación para el Trabajo de la CDMX, a fin de integrarlos al mercado laboral.

El Jefe de Gobierno señaló que se tienen análisis que muestran que el desempeño académico de los aspirantes que han aplicado para esta oportunidad se encuentra en los rangos de promedio de calificaciones de: 8.1 a 8.5, (24.7 por ciento), 8.6 a 9 (15 por ciento), 9 a 9.5 (10 por ciento) y 9.6 a 10 (3.7 por ciento).

En otros temas, el Jefe de Gobierno informó que, a la fecha, el programa Médico en Tu Casa ha realizado más de un millón 128 mil visitas y que en su siguiente fase llegará a las delegaciones Iztacalco y Xochimilco con el servicio de laboratorio.

Reportó que se han atendido a 98 mil personas catalogadas como población vulnerable, más de siete mil discapacitados, alrededor de 400 postrados, más de 90 mil adultos mayores, 40 personas en abandono total, 94 enfermos terminales para cuidados paliativos, cinco mil 598 embarazadas sin control médico referidas a centros de salud y se ofrecieron más de cinco mil servicios odontológicos.

Por otro lado, Mancera Espinosa dio a conocer que al cierre del primer trimestre del 2015 el indicador de sostenibilidad de la deuda pública de la CDMX se encuentra en 2.2 por ciento, debajo de la media nacional que es de 2.9 por ciento.

"Esto quiere decir que tenemos una deuda sólida y con holgura en su perfil de vencimiento, lo que permite que la CDMX esté perfectamente sana en este tema", afirmó.

En ese sentido, puntualizó que, de acuerdo con las firmas Moody's y Fitch, la CDMX obtuvo una calificación Triple A en finanzas y deuda pública.